

Schweden... Juni 2016

Schweden... Juni 2016

Ich weiß nicht was ich schreiben soll,
denn die „Schnupperreise“ war nicht so toll,
das Reiseunternehmen „Graf“ hatte keinen Plan,
das Ganze war nur Katastrophal.
Kaum hatten wir im Bus Platz genommen,
haben wir negative Post bekommen,
wir schlafen in Innenkabinen wurde uns erklärt,
auf der Hinfahrt haben wir uns schon beschwert.
Das Wetter in Rostock war einfach grandios,
denn die Sonne brannte erbarmungslos,
es gab Sauerkraut mit einem Kloß,
darüber sich aufregen war zwecklos.
Von dem „Schiff“ haben wir nicht viel gesehen,
mussten früh zu Bett gehen,
denn schon 6Uhr ging es dann von Bord,
Schweden war jetzt unser neuer Standort.
Das Frühstück hatte allen geschmeckt,
danach wurde Schweden durchgescheckt,
eins haben wir sofort erkannt,
es ist ein Sauberes und Teures Land.
Nach der Stadtrundfahrt irrten wir umher,
die Sonne knallte, was wollten wir mehr,
und unser Spaß war ununterbrochen,
denn ein Guthaben hatte man uns versprochen.
Um 21 Uhr gab es dann endlich Essen,
unseren Hunger hatten wir schon vergessen,
und trinken wollten wir auch nicht viel,
nur ein Bett war unser Ziel.
6 Uhr morgens Frühstück am Bord,
kurz darauf nach Lübeck aber sofort.
Um 14 Uhr ging es los mit kurzer Pause,
die Letzte waren um 22 Uhr zu Hause.
Wir haben Tränen gelacht und viel gesehen,
am Ende betrachtet war es ja doch sehr schön.
Das nächste Mal fahren wir ohne den „Graf“,
wir brauchen jetzt erst mal eine Mütze voll Schlaf.

